



HABLA CON ELLAS:

Mujeres en Astronomía

ESTRELLA ZATÓN

PROFESIÓN: Ingeniera

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Informática

Vasca de nacimiento, tinerfeña de adopción. Estudié ingeniería informática y posteriormente, gané una beca para realizar los cursos de doctorado en la Universidad Complutense de Madrid. Inicié mi carrera profesional en el año 1995 como becaria del IAC programando el centro de datos del instrumento Virgo del satélite solar SOHO. Al finalizar, oposité a una plaza como ingeniera en los Servicios Informáticos del IAC realizando trabajos relacionados con servidores Linux. Desde hace algunos años, me dedico al desarrollo de las webs externa e interna del IAC www.iac.es. En continua formación, he realizado infinidad de cursos.

